

LA PULSERA IDENTIFICATIVA GARANTIA DE SEGURIDAD EN EL PACIENTE CON DETERIORO COGNITIVO

FUENTES RUIZ, M* GARCIA ALVAREZ ,E* GARCIA ORTIZ, M*

INTRODUCCION

El propósito final de la identificación adecuada de un paciente es garantizar su seguridad, mas aun cuando se trata de un pacientes con deterioro cognitivo, muchos de los cuales se encuentran además solos durante su estancia hospitalaria, es por eso que la pulsera identificativa se convierte en estos pacientes en un elemento indispensable para garantizar su seguridad y en una herramienta eficiente para el desarrollo de nuestra labor profesional.

OBJETIVO

Describir y evaluar la seguridad que aporta al personal de enfermería el uso de pulseras identificativas en pacientes con deterioro cognitivo.



MATERIAL Y METODO

Se ha realizado un estudio descriptivo transversal realizado en el mes de marzo del 2015 , en el que se ha incluido a todo el personal de enfermería del servicio de Medicina Interna del HGB Antequera. La muestra ha sido de un total de 40 profesionales.

Se ha diseñado un cuestionario de 4 opciones de respuesta cerrada (sí, no, a veces, no sabe no contesta) de selección única.

Dicho cuestionario valora la opinión que el personal de enfermería tiene sobre la garantía y la seguridad que ofrece el uso de la pulsera identificativa en el paciente frágil.

¿Crees que la pulsera es un método seguro para la identificación de pacientes con deterioro cognitivo?



¿Te resulta fácil este tipo de identificación?



Verificas mediante la pulsera la identidad del paciente antes de realizar una técnica?



¿Crees que la pulsera identificativa ayuda a la prevención de eventos adversos?



CONCLUSION

Los profesionales de enfermería consideran que la pulsera identificativa es un metodo seguro de identificación, facil de utilizar, ayuda a la prevención de eventos adversos y es garantía de seguridad en la atención de pacientes con deterioro cognitivo.